

## Wochenbericht Nr. 24 – 2023/2024

Datum / Zeit                      Dienstag                      26. März 2024                      18.30 Uhr

### **Klassifikationsvortrag Hermann Perren**

Ort:	<b>Hotel Sonne</b>
Vorsitz:	<b>Anton Lauber</b>
Bericht:	<b>Martin Perren</b>
Präsenz:	27 Rotarier
Gast:	Anja Arnold

### **Begrüssung und Information Skitag**

#### **Begrüssung und Informationen**

Der Präsident Toni Lauber begrüsst die zahlreich erschienen Rotarier. Er gibt seiner Freude Ausdruck, zum bevorstehenden Klassifikationsvortrag von unserem Incoming Präsidenten Rot. Hermann Perren. Er übergibt das Wort an unseren Mitrotarier Hermann Perren.

#### **Klassifikationsvortrag Incoming President Herrmann Perren**

Hermann bedankt sich ganz herzlich für das zahlreiche Erscheinen und ist zufrieden, dass er seinen Klassifikationsvortrag noch vor seiner Präsidentenübernahme abhalten darf.

Auf einer gemeinsamen Reise mit Rot. Kurt Guntli und seiner Frau Gritli, wurde Hermann auf die Vorzüge von unserem Rotary Club Zermatt hingewiesen. Kurze Zeit später wurde Kurt sein Rotarier Getti und wurde Mitglied des Rotary Club Zermatt. Hierfür gebührt unserem Rotarier Freund Kurt ein ganz grosser Dank!

Der Klassifikationsvortrag von Hermann Perren gliedert sich in drei Hauptteile.

Die einzelnen Inhalte können detailliert der beigelegten Klassifikationsvortrag Präsentation von Hermann entnommen werden:

- Wer ist Hermann Perren
- Hermann und sein beruflicher Werdegang
- Hermann und seine vielen Leidenschaften
  - Ehemaliger Fussballer Nationalliga St. Niklaus und erfolgreicher Teilnehmer verschiedener Bergdorf Meisterschaften
  - Mitglied der alten Zermatter Feuerwehr (ehemalige Feuerwehrmitglieder)
  - SAC (seit 15 Jahren)
  - Fischen
  - Alpbestosser Stafelalp und stolzer Besitzer von einer halben Kuh
  - Schwyzerörgeli (seit 3.5 Jahren)
  - Stolzer Rotarier
  - Reisen
    - schon direkt nach seiner Lehre hat sich Hermann mit drei Freunden während vier Monaten nach USA, Canada und Mexiko auf eine grosse Reise begeben. Hier hat er sich mit dem Reisefieber angesteckt und ist seither von diesem nicht mehr genesen.
    - in der Folge hat er regelmässig viele interessante und vielfältige Reisen unternommen

- heute reisst er vor allem mit seiner Lebenspartnerin Anja und deren Kindern
- Berge / Bergsteigen
- Schon im Alter zwischen 18 – 20 Jahren hat er sich dem Bergsteigen mit viel Herzblut hingegeben (Castor, Pollux, Breithorn etc.)
- Danach gab es eine längere Bergsteigerpause
- Im Alter von 38 Jahren hat er sein lange angestrebtes Berg Projekt, bzw. die Matterhornbesteigung, in Angriff genommen und seither hat ihn die Faszination der Berge wieder gepackt und nicht mehr losgelassen.
- Mittlerweile hat Hermann, oftmals in Begleitung seiner Lebensgefährtin Anja, schon fast alle 4000er in der Gegend von Zermatt bestiegen

Nach seinem äusserst interessanten und kurzweiligen Klassifikationsvortrag, ladet Hermann die anwesenden Rotarier zu einem grosszügigen Tapas Essen mit feiner Weinbegleitung ins danebengelegene Restaurant ein.

Hier überrascht er uns mit seinem tollen und beeindruckenden Schwyzerörgeli Einsatz.

Hermann bedankt sich bei Alexander Foster für die grossartige Gastfreundschaft im Hotel Sonne.

Auch wir, alle anwesenden Rotarier, möchten Danken. Lieber Hermann, wir danken dir von ganzem Herzen für deinen äusserst interessanten Klassifikationsvortrag, deine äusserst grosszügige Gastfreundschaft und einfach, dass du bei uns im Rotary Club Zermatt bist.

Für den Bericht  
Rot. Martin Perren